
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

   

今年度の税に関する高校生の作文で、３年生

西岡真菜さんが北海道国税局長賞、前原心愛さ

んが北見税務署長賞を受賞しました。 

11月 29日（月）に行われた授賞式では、

各々が「夏休みの国語科の課題として取り組ん

だ。課税の公平性について考える機会になった」

「しっかり納めていこうと思う」と話していました。 

キャリア学習の秋 

○１年生の介護福祉体験 

 例年は、お年寄りの施設に伺い、介護とはどんなことか、そして年を重ね

るとはどんな意味があるのか等を考える機会となる本校の介護福祉体験

ですが、コロナ禍における学習ということで、今年も北見の栗原学園社会

福祉専門学校のご協力を得て実施しました。 

11月 18日（木）、実際に介護施設で使用される近代的な介護用の

装置を見学したり、車いす体験などを行いました。 

佐呂間町役場     弘内菓子舗         佐呂間小学校 

・配布物の準備    ・作業前の打ち合わせ     ・元気いっぱいの子どもたちの学習活動 

○２年生のインターンシップ 

 10／７（木）８（金）、２年生１2名が町内の佐呂間町農業協同組合、佐呂間町保育所など５カ所の事業所にてインターン

シップ（就業体験）を行いました。生徒たちは、教室での学習活動とはまた異なった体験をすることができました。地域の事

業所のみなさまのご協力なしには実現しない、本校生徒にとって大切なキャリア学習の機会です。２日間の体験は、職業人

としての背中、地域の産業現場、異世代の方との交流など、多くのことを学ばせていただきました。事業所のみなさま、地域

のみなさま、ありがとうございました。 

税の作文表彰 車いす体験 講師の方から説明を受ける１年生の生徒たち 

国語科齋藤教諭 今井校長 西岡さん 前原さん 北見税務署長 担任の奥山教諭 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２月の主な予定 

6(月) 遠紋地区数学教科研究協議会 21(火) 冬季体育大会 

8(水) バドミントン新人戦 ～10(金)  

22(水) 

Photo コンテスト表彰 

大掃除・全校集会 

・生徒会常任委員会 

9(木) 性教育講話（１年） 

11(土) フットサル地区予選 ～12(日) 

13(月) 交通安全の日 23(木) 冬季休業～1/17(月) 

14(火) 見学旅行 ～17(金) 29(火) 学校閉庁日～1/3(月) 

16(木) バスケットボール新人戦  

１１月１８日（木）・19日（金）北見市で行われた高

文連放送新人コンテスト全道大会において、本校放送

局が、メディアメッセージ部門において 6位入賞を果た

しました。渡辺・松重両教諭指導のもと、生徒 5名が、

10年前の竜巻事故を取り上げた、災害について考える

ドキュメントです。佐呂間トラックの関東正浩様に協力い

ただき、インタビューするなど、しっかり取材をして丁寧に

制作された作品です。また、当日、全道大会の運営の補

助生徒としても参加した局員 5名は、全道大会のレベ

ルに触れ、今後の 

校内放送につい 

ての活動への意 

欲も高まったよう 

でした。 

放送局 新人戦全道大会入賞 

１１月１５日（月）・１７日（水）の２回、佐呂間町町民

センターで、学校開放講座を行いました。この事業は、

佐呂間町教育委員会が主幹する事業で、講師は、本

校の今井健晴校長が務めました。 

１回目は、化学で、液体窒素を用いた低温実験を行

い、温度について学びました。２回目は生物で、ブタの

眼球の解剖を行いました。楽しい授業に、知的好奇心

が広がり、笑顔が広がるあっという間の時間でした。 

ご参加いただきありがとうございました。 

１１月１０日（水）放課後、本校生徒会（鎌田優来会長

ら５名の役員）と厚真高校生徒会がGooglemeet
グ ー グ ル ミ ー ト

を活

用し、オンラインで双方向の交流を行いました。互いの学

校がある町の紹介や、自分たちが考えている学校の課

題やその改善の工夫について発表し合いました。 

生徒会顧問の松重教諭は、「胆振東部地震後に始ま

った厚真高校との交流は、

今年で３回目となります。今

年も無事に実施できたこと

は嬉しい」と話していまし

た。 

 

 

１0月 24日（日）佐呂間高校吹奏楽局定期演奏

会を行いました。本校の吹奏楽局（顧問・橋本教諭、小

川養護教諭）が、観客と会場を共にして、演奏をするの

は、令和元年の音届コンサート以来の約２年ぶりです。

３年生にとって、高校生活では最後の公式の演奏会と

なりましたが、集大成にむけて充実した部活ライフを送

れたようです。 

新型コロナによる緊急事態宣言により、延期の末の

実施でした。来場は生徒と保護者のみなさま限定で、

会場の体育館は、７０席以内の設定や換気に気を配

り、YouTubeでも配信しました。 

相手校の発表に、しっかり耳を傾ける生徒会執行部員 

指揮棒を振る顧問の橋本結衣教諭と伸び伸びと演奏する吹奏楽局員たち 

＜お知らせ＞ 

Photo コンテストの作品展、本校会場の日程は 

１２月 7日～２２日です。来校のうえ、どうぞ、ご覧ください 

厚真高校との生徒会交流 

吹奏楽局 定期演奏会 

学校開放講座 


